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Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

R I V E R  P L A T E ,  E L 
FENOMENO POPULAR 
MÁS GRANDE DEL PAIS

SOMOS LOS CAMPEONES DE LA LIGA. Y es 
para festejarlo fuerte ya que en los últimos 20 
años solo salimos campeones 6 veces. 2003, 
2004, 2008, 2014, 2021 y ahora.

Es para festejarlo a lo grande porque fue un 
torneo muy largo donde además ganamos el 
superclásico, donde ganamos casi todos los 
partidos de local, donde obtuvimos el 
campeonato 3 fechas antes de que termine.

Quizás le falto la emoción de tantos torneos 
logrados por River en la última fecha sufriendo 
pero hay que darle el valor que se merece 
porque no se sale campeón todos los días.

P e r o  e l  g r a n  m o t i v o  d e  F E S T E J O 
ADICIONAL es las MULTITUDES que 
arrastra River cualquier día, a cualquier 
hora, en cualquier circunstancia. Hemos 
visto a periodistas, jugadores y dirigentes 
de clubes rivales incluso del archirrival 
hablando de la locura que se ve en la cancha 
de River y en sus alrededores.

No queda ninguna duda que a pesar del eterno 
marketing de nuestro clásico rival, el equipo 
más popular es RIVER y los motivos son 
muchísimos.

Y gracias a Dios la cancha se sigue 
agrandando ya que en las nuevas plateas altas 
San Martín y Belgrano va a entrar más gente 
que hoy en día. Y también se están cerrando 
con tribunas todas las uniones de tribunas 
como por ejemplo la San Martín con la 
Centenario o la Sivori.

Todo esto es aplaudido por todos pero somos 
muchos los que le pedimos a esta dirigencia 
que deje que la Sivori Alta siga siendo popular. 
Porque tiene mística, porque entraría aún más 
gente, porque toda la Sivori explotada da miedo 
a los visitantes, y porque no encontramos 

ningún motivo coherente para que esto no 
pase. Si sería de nuevo popular tendríamos 
una capacidad cercana a las 100.000 personas 
ya que hoy en día más allá que no hay plateas 
se venden solo 9500 ubicaciones en una 
tribuna donde entra muchísima mas gente.

Si la dejamos popular además de que todos los 
hinchas estaríamos contentos, River se 
ahorraría mucha plata en butacas y en la obra 
en general. 

Otro tema que nos preocupa a muchos hinchas 
es el tema del rojo y blanco. Creemos que las 
tribunas altas quedan muy lindas así como 
están ahora.

Por último y este es un tema de gran 
importancia, les pedimos que por favor se 
realicen obras en las tribunas nuevas 
populares ya que ir al baño es una odisea. Hay 
que ver la forma de poner baños en la parte de 
abajo e incluso ingresos en esa parte ya que 
resulta casi imposible pasar a la parte de arriba 
desde abajo y viceversa generándose 
bastantes problemas entre los hinchas. 
Asimismo habría que eliminar la paresita y 
generar ahí escalones para que haya menos 
problemas.

Como siempre vemos lo bueno y lo no tan 
bueno siempre teniendo como objetivo mejorar 
nuestro querido estadio del cual estamos 
ORGULLOSOS y que siempre queremos verlo 
con la mayor capacidad posible.

Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383



FIXTURE SEGUNDO SEMESTRE
FECHA 1 - 20/8 - ARGENTINOS JRS VS RIVER PLATE
FECHA 2 - 27/8 - RIVER PLATE VS BARRACAS CENTRAL
FECHA 3 - 3/9 - VELEZ VS RIVER PLATE
FECHA 4 - 17/9- RIVER PLATE VS ARSENAL
FECHA 5 - 20/9- RIVER PLATE VS AT. TUCUMAN
FECHA 6 - 24/9 - BANFIELD VS RIVER PLATE
FECHA 7 - 1/10 - VOKA VS RIVER PLATE
FECHA 8 - 8/10 - RIVER PLATE VS TALLERES
FECHA 9 - 18/10 - COLON VS RIVER PLATE
FECHA 10 - 25/10 RIVER PLATE VS INDEPENDIENTE
FECHA 11 - 1/11 GIMNASIA VS RIVER PLATE
FECHA 11+1 - 5/11 - RIVER PLATE VS HURACAN
FECHA 13 - 22/11 - ROSARIO CENTRAL VS RIVER PLATE
FECHA 14 - 29/11 - RIVER PLATE VS INSTITUTO

LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER



Gula Aguirre 
"River fue, es y será 
algo muy importante 
en mi vida”
Tuvo pocos partidos en muchos años debido a 
muchas lesiones. En esos partidos, el "Gula" dejo 
la vida y el alma por nuestro club. Nos pareció 
muy lindo encontrarlo y homenajearlo con un 
espacio en nuestra revista

Siempre River: ¿Como fue tu llegada a River?
Martín Aguirre: Mí llegada a River fue luego del 
descenso del club. me convoco Matías Almeyda 
para ser parte del plantel y del club. Yo ya tenía 
todo arreglado para ir a Colon, y obviamente 
cuando apareció la opción de ir a River ni lo dude, 
y así fue mi llegada. Fue en el 2011, que llegue 
hasta el 2015 que estuve
S.R.: Estuviste 4 años en el club con años 
totalmente distintos, ¿Cómo fue vivir cada etapa?
M.A.: Esos cuatro años fueron un proceso muy 
intenso, de muchos cambios y modificaciones en 
el club mismo. Logramos el ascenso el primer 
año, luego se logro el campeonato del 2014. 
G a n a m o s  l a  S u d a m e r i c a n a ,  l u e g o  l a 
Libertadores, y con varias copas en el medio que 
hemos jugado y  ganado.  Viv í  toda  la 
transformación del club en ruinas hasta la 
Libertadores del 2015 que fue un momento muy 
intenso y hermoso, y acorde a la historia del club. 
Pero fueron etapas difíciles. Los primeros dos 
años fue hermoso, luego vinieron las lesiones y 
pude vivir todo el proceso más desde afuera, 
formando parte del plantel pero sin regresar a las 
canchas. y sin embargo siempre me sentí parte y 
siempre me hicieron sentir parte, tanto como del 
cuerpo técnico, los planteles y el club, y fue una 
experiencia maravillosa, un orgullo que me dio 
estar en ese proceso de transformación y haber 
pasado por ese ascenso que fue el punto de 
quiebre, de todo lo que vino luego. Para mi fue 
hermoso, maravilloso haber vivido esos 4 años, 
mas allá que no pude regresar a las cancha, pero 
el solo haber estado en ese lapso fue magnifico. 
Con el paso del tiempo todos vamos tomando 
dimensión en lo que fuimos parte y vivimos esa 
etapa
S.R.: Asimismo, te dirigieron los grandes técnicos 

de River como Ramón y Gallardo ¿Cómo fue el 
trato? ¿Qué recordas de cada uno?
M.A.: La verdad que el trato de Ramón Díaz, 
Emiliano Díaz como de Marcelo Gallardo fueron 
excelentes conmigo, realmente ellos vivieron la 
etapa de mi recuperación y siempre me han 
hecho sentir parte de los procesos. Simplemente 
tengo palabras de agradecimiento  con ellos, y 
hasta hoy tengo vínculo cercano por lo que 
compartimos y vivimos en el día a día en esos 
años. Obviamente cada uno con su estilo, pero 
humanamente en lo personal no puedo decirles 
nada porque se han portado diez mil puntos y me 
han hecho sentir parte en todo momento. 
S.R.: Después de tanto prepararte para ser 
jugador de primera, ¿Cómo es convivir con las 
lesiones que te ocurrieron?

M.A.: Uno se prepara soñando desde chiquito 
que agarras la pelota, y en mi época estaba la 
televisión no Internet, y uno veía todo el proceso 
de los jugadores y los partidos, y siempre soñaba 
con todo, incluso con la dificultad de ser del 
interior en ese entonces. Haber podido llegar a 
primera fue un sueño cumplido. Con el tema de 
las lesiones, a medida que van pasando uno sabe 
que son partes del trabajo  que uno eligió y uno 
trata de llevarla de la mejor manera. En mi caso 
no tuve la posibilidad de tener revancha y poder 
volver a las canchas, por el tema de las rodilla. 
Pero me queda un montón de aprendizaje de ese 
proceso de recuperación, a las maneras de 
encarar las lesiones, por eso creo que es súper 
importante el apoyo psicológico y emocional de 
parte de los clubes y de los cuerpos técnicos 
tener un equipo preparado para la contención en 
esos momentos, yo era adulto pero es importante 
que los clubes estén preparados porque hay 
muchos chicos que le pasa eso y les puede poner 
en riesgo la carrera, entonces la parte mental y 
emoc iona l  es  e l  fac tor  fundamenta l  y 
trascendental que no tendría que faltar en los 
clubes en la era profesional, ya que convivimos 
todo el tiempo con las lesiones. En mi caso quedo 
como aprendizaje de vida y de resiliencia para 
seguir enfocado y encontrar nuevos rumbos que 
a uno lo haga feliz, y no sea un trabajo sino una 
lección de vida en cuanto a lo que uno elija



S.R.: ¿Te quedo algo pendiente en el club?
M.A.: Claro que me quedo pendiente poder 
haber sido parte en el campo de juego de los 
diferentes logros que se fueron llevando a cabo 
en ese tiempo. Eso fue mi gran cuota pendiente 
de haberme retirado de otra manera. Es algo 
que me va a quedar para otra vida y espero que 
no le pase a otro jugador porque es triste y feo 
irse de esa manera, mas allá del amor, respeto 
y cariño que te hacen sentir los hinchas y el 
club.
S.R.: ¿El hincha te sigue reconociendo?
M.A.: Es una de las cosas que me sorprende al 
día de hoy. Pasaron 8 años desde que no estoy 
en el club y realmente me sorprende y me llena 
de orgullo, mismo lo que te decía antes, que en 
el paso del tiempo uno toma dimensión de lo 
que fue parte y logro con tan pocos partidos en 
lo personal, pero si pude dar otras cosas mas 
allá de lo futbolístico, en la parte humana y el 
ser parte de algo mas importante, de 
acompañar el proceso de los logros de torneos, 
copas, se vio reflejado y es lo que a uno lo llena 
de orgullo
S.R.: resumiendo todo, ¿Qué termina siendo 

River en tu vida?
M.A.: Hoy River mas allá de separarme 700 
Km. de distancia, en lo emocional y en el sentir 
no me separa nada. Estoy pegado, estoy 
continuamente pendiente. River fue, es y será 
algo muy importante en mi vida que me ha 
cambiado, me ha dado apertura de puerta para 
hacer otras cosas, en cuanto a lo social me ha 
colocado en un lugar muy lindo, y lo voy a 
agradecer toda la vida y también lo disfruto con 
el cariño de la gente cada vez que voy a la 
cancha, en cualquier lugar, el reconocimiento y 
esas cosas que no tienen precio, y en mi caso 
lo valoro muchísimo.

GASISTA MATRICULADOGASISTA MATRICULADO
PLOMEROPLOMERO

GASISTA MATRICULADO
PLOMERO

-Instalaciones de cañerías de gas
con presentación de planos y
formularios en METROGAS

Sebastián
Cel.: 15 3895 7009

-Plomería y cañerías de agua
pluviales y cloacales

-Destapaciones con máquina

-Reformas de baño y cocina

-Colocación de cerámica

PRESUPUESTO SIN CARGO



MALVINAS Y RIVER 
PLATE

No solemos hacerlo, pero vale la pena difundir 
la nota que el pasado 17 de junio nuestro 
colega, Franco Armas, realizo a Gustavo de 
Luca, un juvenil de nuestro club que estuvo 
presente en la guerra de Malvinas.  Nuestro 
pequeño homenaje al gran héroe rescatado por 
Franco.

De la Reserva de River a la Guerra de 
Malvinas sin escala: la historia de vida de 
Gustavo De Luca
El exdelantero contó detalles de lo que fue 
este combate que le hizo poner pausa a su 
carrera como futbolista. “Malvinas me 
retrasó un poquito, pero cumplí mi sueño", 
confesó quien actualmente vive en la zona 
norte del conurbano bonaerense. El 
recorrido de un luchador y su vínculo con el 
fútbol, en esta entrevista.

Gustavo De Luca actualmente vive en San 
Fernando, luego de disfrutar de una larga 
trayectoria como futbolista profesional. Esta no 
es la historia de cualquier deportista, sino que 
es el recorrido de un jugador que las luchó 
absolutamente todas para cumplir su sueño. Si, 
literalmente tuvo que pelearla, ya que antes de 
debutar y cumplir con su cometido, viajó a 
Malvinas para la guerra con los ingleses. 
Tiempo más tarde jugó en el fútbol del ascenso y 
en la liga chilena, por mencionar dos casos. Así 
nos contó su vida, atravesada por este 
acontecimiento.
“Malvinas me retrasó un poquito, pero cumplí mi 
sueño, pude lograr mi meta tanto deportiva y 
económica”, le contó De Luca a Doble Amarilla, 
en una entrevista telefónica. Gustavo, nacido el 
13 de febrero de 1962, tenía el deseo de 
cualquier chico: jugar al fútbol, divertirse y 
competir de manera profesional. Finalmente lo 
lograría, pero con una pequeña pausa, llamada 
ni más ni menos que la Guerra de Malvinas, 
entre argentinos e ingleses, en 1982.
“El Gustavo de ese entonces lo único que quería 
y deseaba era cumplir su sueño de jugar en 
Primera. Estaba muy cerca, con jugadores 

como Sergio Goycochea, ‘Chino’ Carlos Tapia y 
el ‘Tapón’ Jorge Gordillo, que después jugaron 
en la primera de River. Yo estaba en eso cuando 
pasó esto. Ya haciendo el servicio militar habían 
debutado muchos de mis compañeros de 
Primera División, por una huelga de jugadores, 
y yo me lo había perdido. Seguía perdiendo 
oportunidades, pero la idea era fija, volver y 
cumplir. Después fue muy difícil. Muchos 
quedaron muy afectados psicológicamente. Yo 
me pude rehacer y cumplir mi sueño”, explicó el 
excombatiente al ser consultado sobre que 
pensaba en ese momento.
“Fui a Malvinas por mis compañeros del servicio 
militar, no por la patria ni por nada, nosotros no 
estábamos preparados para ir allá", siguió al 
rememorar tal suceso. “Tuvimos salidas 
frustradas y la tercera fue la vencida. Fuimos a 
El Palomar, nos metieron arriba de un avión, 
como vacas, sin asientos, todos amontonados, 
bajamos en Comodoro Rivadavia y pensamos 
que íbamos a quedarnos ahí, pero se siguió 
hasta Malvinas, hasta la isla soledad”, 
completó.
Considerando lo que lo marcó este hecho, 
brindó detalles de cómo era su relación con sus 
compañeros de combate: “Me invitaban a 
participar de juntadas, desfiles, yo no quería ir, 
no me gustaba participar, y fue así que pase 17 
años sin verlos”.
A modo de cierre sobre este tema, dio su opinión 
sobre como lo ve en la actualidad: "Uno siempre 
piensa en los muchachos que quedaron en el 
camino, que quedaron allá. Lo que queda es el 
orgullo de haber defendido a la patria, pero 
nosotros no teníamos que haber ido. Muchos 
piensan si volveríamos, yo no volvería, no 
estábamos preparados, hay gente que se 
dedica a eso”.

Sin embargo, lejos de detenernos en este 
acontecimiento de tal magnitud, se charló de lo 
que fue su vida luego de la guerra, y contó: “Me 
metí enseguida a jugar al fútbol, que era lo mío, 
para borrarlo, lo más rápido posible, entré en la 
vorágine de un equipo a otro”.
“El fútbol me salvó porque apenas llegué yo 
quería cumplir mi sueño, que era ser jugador de 
fútbol. Volví a River, yo estaba en reserva, y eso 
me hizo olvidar de lo que había pasado", 
confesó.



"Jugué 6 partidos en la Reserva, tenía que firmar 
contrato y después de la lesión en la rodilla, me 
operaron y me dejaron libre, lesionado. En ese 
momento ni lo pensé, yo quería seguir con lo mío, hoy 
sería un escándalo que un excombatiente quede 
libre estando lesionado”, recordó el ex Nueva 
Chicago.
“Son personas que definen, no es el club. Enseguida 
salí a rehacerme de eso, con los años uno piensa lo 
que pasó y que mal estuvieron, pero nunca me la 
agarré con la institución”, declaró haciendo 
referencia a su etapa en el conjunto ‘Millonario’.
Tiempo más tarde tuvo fue reconocido por River, a 
través de quien en ese entonces presidía el club, 
Rodolfo Donofrio, quién le obsequió una camiseta 
junto a otros directivos: 

Éramos 4 los jugadores que veníamos de inferiores: 
uno era Omar De Felippe, que siguió jugando y 
después se hizo DT, y después hay dos muchachos 
que jugaban en San Lorenzo y luego no jugaron 
más”, deslizó al responder si había más gente ligada 
al fútbol.
Tras pasar por Nueva Chicago, Talleres (RE), All 
Boys y Douglas Haig, emprendió viaje a Chile, para 
vestir la camiseta de Santiago Wanderers, Cobreloa 
y Deportes La Serena. Sobre este paso, afirmó: "Irme 
me hizo olvidar totalmente lo de Malvinas”.
Más allá de lo deportivo, explicó que unos pocos 
chilenos lo hicieron sentir mal por la ‘pica’ que hay 
entre los países, atravesados justamente por el 

conflicto bélico: "Me gritaban cosas alusivas a 
Malvinas, pero lo usaba como una fuerza más, para 
intentar hacerle goles al rival. Fue poca la gente que 
me gritó cosas”.
En lo que refiere a su trayectoria, el bonaerense 
debutó en el ‘Torito’ de Mataderos y registra pasos 
por Talleres (RE), All Boys, Douglas Haig, Santiago 
Wanderers, Cobreloa, Deportes La Serena, FC 
Baden de Suiza, O'Higgins, Colo Colo, Alianza Lima, 
Regional Atacama, Deportes Temuco, otro paso por 
Wanderers y concluyó su carrera en Everton

Por último, consultado sobre si le gustaría asumir 
como director técnico en alguna institución (es 
entrenador recibido), respondió con firmeza: “La 
etapa del fútbol ya está cerrada. Tengo 61 años, 
estoy tranquilo en la parte económica y en este 
momento ya no. Tendría que tener experiencia, 
haber entrenado antes y ahora ya no tengo ganas”.
Ya en lo que tiene que ver con su vida personal, nos 
contó que viajó al Mundial de Qatar 2022 y lo que le 
generó el hit que tanto cantaron los hinchas 
argentinos: “Fue muy lindo cuando cantaron esa 
canción. Lo viví en carne propia. Salir campeón del 
mundo y la canción fue algo fantástico”. 
“Estoy agradecido a mis compañeros, pero 
lamentablemente hablas con algunos de ellos y te 
dicen que son excombatientes y no hicieron otra 
cosa. “Yo puedo decir que fui jugador de fútbol, 
que era mi sueño y lo logré”, cerró De Luca.



BONO TIENE QUE VENIR A RIVER

Bounou es de River como Labruna, Scocco, Messi y todo 
el mundo

A mitad de julio, Yassine Bounou, el arquero marroquí del 
Sevilla español, lo entrevistaron desde el canal TyC 
donde, como en toda entrevista, siempre habla de su gran 
amor, River Plate.

En esta nueva entrevista, "Bono" nos sorprendió con las 
siguientes frases.

"Cuando te vi. en la despedida de Maxi Rodríguez (a 
Ortega) me quise morir. Maxi me invitó para ir pero no 
podía, porque jugábamos con la Selección en Sudáfrica y 
tenía compromisos con la familia también. Pero cuando te 
vi dije: ´No puede ser, tendría que haber ido de cualquier 
forma´. Pero bueno, ya vendrá otro momento en el que 
nos podamos juntar y hablar tranquilamente",
"Hablando del Burrito Ortega y sobre los goles que hizo de 
pique" "El que más me gusta es el que le hizo a Ferro 
(1997), que se va cerrando hacia a la izquierda y la pica 
con la zurda. Es increíble. Otro muy lindo también es el 
que le hizo a San Lorenzo (2006)".
Sobre su sueño pendiente  "Es algo pendiente que tengo, 
sinceramente. Es uno de los sueños que tengo y me 
encantaría que algún día se cumpla".
Sobre venir a River "Me gustaría estar preparado. No 
quiero hacerlo solo por llevar el escudo. Quiero llegar y 
rendir. Si no lo siento así, no iría. Ojala algún día pueda 
tener la oportunidad y pueda triunfar allá”

EL MUSEO MAS 
POPULAR DEL MUNDO

El Museo River continúa siendo uno de los 
planes familiares más atractivos para 
realizar en la Ciudad de Buenos Aires y, 
durante las vacaciones de invierno, una 
multitud de riverplatenses y futboleros en 
general se acerca todos los días para 
disfrutarlo.
Además del recorrido habitual, que ofrece 
una experiencia única para vincularse con 
la historia del Club, en las últimas 
semanas se sumó la opción del nuevo 
Estadio-Tour Full, con acceso al campo de 
juego por el recientemente inaugurado 
túnel único.
En el mes de julio, más de 3500 visitantes 
por día pasaron por el Museo y por el 
Monumental, superando por amplio 
margen los anteriores registros para esta 
época del año en períodos anteriores.
Las entradas pueden adquirirse en el Sitio 
Oficial (con cupos limitados) y también 
todos los días en la boletería, desde las 10 
h a s t a  l a s  1 7 . 3 0  o  h a s t a  a g o t a r 
d i spon ib i l i dad .  Hay  impo r tan tes 
descuentos para socios y miembros de 
Somos River.
El Museo River abre sus puertas de lunes 
a domingos de 10 a 19, a excepción de los 
días de partido en el Monumental, en los 
que opera con horario restringido y sin 
Estadio-Tour Full.



Aceptamos Mercado Pago
Horario Lun a Vie: 8.30 a 18 hs 
Sábados de 9 a 13hs

       11-5055-3923  -  Tel: 4521-0400 
Mail: ferrelaindustrial@gmail.com

SERVICIO TECNICO OFICIAL AUTORIZADO

D’AURIA PIDONE
REPARACIÓN DE ELECTRODOMESTICOS

dauriapidonebelgrano@gmail.com

Belgrano

4783-7488
Juramento 1627

Flores

4631-2727
R.L. Falcón 2200 esq. Bonorino

JUMBO *MICROONDAS*





Envíos a Domicilio Sin Cargo

VERDULERIA Y FRUTERIA

CAMILA
De la Quinta a su Casa

Venta por Mayor y por Menor

    

 11-6186-3950

Tel: 4721-1919

Echeverría 1482

Aceptamos Mercado Pago

y Tarjeta VISA de débito

“Servicio Inmobiliario Personalizado”

VENTAS - ALQUILERES - TASACIONES

11-3048-8008

www.bonannopropiedades.com

Micropisos, pisos calcáreos
y estucos.



Pollo - cerdo - huevos - embu�dos - congelados

MAYORISTAS: PERDRIEL 3277 | SAN MARTÍN | (011) 4713.9697
AV MITRE 894 | VILLA MARTELLI | (011) 4760.6967/3786

ROUCO 1366 | VILLA LYNCH | (011) 4753.5637
AV ROLON 2841 | BOULOGNE | (011) 5357.1959

COLECTORA PANAMERICANA 25646 | DON TORCUATO

MINORISTAS : AV. BALBÍN 4176 | CABA | (011) 4544.9277
AV. SAN MARTÍN 674 | V. LYNCH | (011) 4713.0353

DELIVERY MINORISTA: 11-27984787

ONCE 70
Un gustito al paso

Loyola 1170
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SOCIOS DE RIVER VS 
PUBLICIDAD POLITICA
Todos sabemos que River ha hecho un 
convenio con Clarín. Hasta acá algún 
socio se podría quejar pero no hay 
mayores  mot ivos  para  la  que ja . 
Disponemos de la tarjeta 365 que da ese 
diario por la cual se obtienen descuentos 
en muchos negocios de todo el país.
Ahora de lo que si nos quejamos nosotros 
y muchos socios de River es del uso 
inadecuado que hace el multimedio 
Clarín con las bases de datos de socios 
de River.
Nos llegan a todos los socios de River 
muy a menudo mails desde el diario con 
editoriales políticas que como todos 
sabemos siempre atacan a un sector y 

defienden encubiertamente al otro.
Y la verdad no debería pasar nunca esto 
ni con Clarín ni con ningún otro diario. 
Diríamos lo mismo si el diario fuese 
Página 12 porque la política partidaria no 
tiene que meterse en River NUNCA. No 
queremos que pase lo que pasó en voca 
c o n  e l  m a c h i s m o  o  a h o r a  e n 
Independiente.
Y lo que es peor, muchos socios 
reclamamos que no nos manden más 
esos mails y los siguen mandando como 
si nada.
Ojala que a partir de ahora se frene con 
esto.

AGUANTE RIVER Y NADA MAS



HOCKEY SOBRE PATINES 

SOFÍA MACHTEY "ES UN 
O R G U L L O  L L E VA R  L A 
REMERA DEL CLUB CON LA 
QUE NACISTE”

Las vikingas no paran de generar ruido en el ámbito del 
hockey argentino, y nos acercamos a la juvenil que ya 
haciendo su camino en primera.

Siempre River: ¿Qué fue primero el amor por River o el 
hockey?
Sofía Machtey: La verdad que esta pregunta es 
complicada porque las dos cosas fueron bastante 
pareja, pero la verdad que fueron las dos en conjunto 
porque mis papas y mis hermanos son de River y 
apenas nací me llevaron al Monumental, y desde 
chiquita ya iba al club, iba a la cancha. Pero por otro 
lado juego al hockey desde los 4 años, obviamente en 
River, y me terminó encantando. Así que según la 
historia River pero desde los recuerdos las dos cosas 
en conjunto
S.R.: Estas desde muy chica en las vikingas, ¿Cómo 
fue ese crecimiento?
S.M.: Si, como te decía, desde los 4 años estoy en el 
club, desde la categoría "pre décima" en el club y seguí 
creciendo con mi grupo de amigas y a medida que iba 
pasando de categoría a categoría se iban sumando 
mas amigas que fui conociendo.  El crecimiento fue 
muy lindo, fueron muchas experiencias muy buenas, 
aprendí lo que representa llevar la camiseta del club, 
que la verdad es un orgullo. Tuve play off, desde 
adentro y desde afuera, que es una experiencia muy 
linda y siento que es una gran experiencia del club
S.R.: Con edad de inferiores ya debutaste en Primera 
¿Cómo fue ese día? ¿Qué sensaciones tuviste?
S:M.: La parte del debut yo pienso que fue muy 
inesperado, lo veía como algo lejano todavía, pero era 
un sueño de chiquita jugar en la primera del club, todo 
un orgullo. Justo esa semana había entrenado con el 
plantel de primera y ni me imaginaba jugar pero la 
verdad que fue súper feliz. Hubo sesiones muy 
positivas y tuve la posibilidad de jugar con chicas que 
ya conocía, otras que habían sido mis entrenadoras, 
otras que tenían mucha experiencia. Fue muy lindo 
jugar en el escalón más alto defendiendo los colores 
del club, un re lindo recuerdo. La verdad todavía no lo 
puedo creer y todavía lo recuerdo y me sigo 
emocionando
S.R.: Ya compartís plantel con la primera, reemplazas 
con una referente como Macarena Rodríguez., ¿Qué 
sentís de tu presente?
S.M.: La verdad es una experiencia hermosa, por 
suerte me siento cómoda y el club me abre las puertas 
y me da la posibilidad de jugar sabiendo que las chicas 

me bancan y puedan ayudarme si me mando alguna 
cagada, pero creo que lo mejor es sentirme cómoda y 
dar lo mejor posible para ayudar al equipo y 
personalmente. Estar con Maca Rodríguez es algo uy 
especial, de chiquita siempre la veía como un icono del 
hockey de River, y poder jugar con ella al lado es una 
sensación muy linda y algo que nunca pensé que fuera 
a pasar.
S.R.: ¿Quién es tu referente en el deporte? ¿y tu idola?
S.M.: Para esta pregunta no tengo ninguna duda, es 
Lucha Van Der Heyde, no solo por ser referente del 
hockey y cercana a mi del deporte que me gusta, sino 
porque es una persona que tiene todas las 
características y valores de una deportista de alto 
rendimiento.  Por suerte tuve la oportunidad de tenerla 
cerca así que pude aprender y disfrutar de ella todos 
los días. Se que tengo su consejo si tengo dudas, y la 
verdad que es un placer haberla tenido en el club, 
tener la oportunidad de entrenar con ella, y más allá de 
poder haberla tenido como entrenadora en años 
anteriores
S.R.: Representantes a la selección juvenil nacional 
¿Pesa tanto la remera como la de las vikingas?
S.M.: Qué remera pesa más depende mucho la 
verdad. En mi caso represente a la Provincia de 
Buenos Aires fue un privilegio, pero usar la remera de 
tu club desde que sos chiquita es otro tipo de 
sensación. Creo que las dos pesan bastante, no solo 
por lo que significa usarla sino por el sacrificio que uno 
hace para poder llegar a ese nivel  de exigencia. Fue 
un orgullo de participar en el torneo representando a la 
provincia, pero también es un orgullo llevar la remera 
del club con la que naciste. La remera de las vikingas 
se lleva a través de los años, que es mi remera de 
hockey desde que nací
S.R.: ¿Qué queres para tu futuro?
S.M. Pensando en mi futuro, obviamente pensaría en 
algo relacionado con el hockey. Obviamente en una 
jugadora de mi edad, 16 años, le encantaría poder 
llegar lejos con el deporte que me gusta y así todas las 
semanas. demás está decir que el sacrificio que haces 
con el deporte hace que tus ganas de llegar más lejos 
crezcan y te hagas esforzarte mucho más. Así que en 
mi futuro seguramente piense en algo relacionado con 
el hockey, y así pueda llegar cada vez más lejos.



MEDALLAS EN GIMNASIA 
RITMICA

Se llevó a cabo el torneo Nacional de 
Clubes de Gimnasia Rítmica nivel C en 
Posadas, Misiones

L o s  e q u i p o s  d e  R i v e r  v i a j a r o n 
acompañados por sus entrenadoras 
Agostina Sturla y Saira Deluca y obtuvieron 
una enorme cosecha de medallas:
Conjunto AC2, integrado por Delfina, 
Catalina, María Luz, Mikaela y Maisa:
Primer puesto con manos libres.
Primer con pelotas.

Trio AC3, integrado por Micaela, Pilar, 
Milena y Guillermina:
Primer puesto con manos libres.
Segundo puesto con aros

Conjunto mini, integrado por Catalina, 
Guilermina, Nicole, Sara y Camila:
Primer puesto con manos libres.
Trío AC2, integrado por Camila Romero, 
Camila Ramirez y Gandhi:
Primer puesto con manos libres.
5° con pelotas.

AC2 individual:
Manos libres
5° Delfina Balbi y María Luz Arrieu.
9° Catalina Absi.
16° Mikaela Zarate.

Aro:
Tercer puesto Delfina Balbi.
4° María Luz Arrieu.
5° Catalina Absi.
10° Mikaela Zarate.

Por equipos:
Segundo puesto Delfina y María Luz.
Sexto puesto Catalina y Mikaela

SOLIDARIDAD
M A R D E L  R E C I B I Ó  E L  P R E M I O 
FUNDACIÓN RIVER PLATE

Autoridades de la Fundación River Plate y Adidas se acercaron a 
Mar del Plata para acompañar a los ganadores del primer puesto 
en la 4ta edición del Premio Fundación River Plate | Adidas.

 El Premio Millonario es un concurso único para clubes de barrio 
u organizaciones sociales de todo el país que premia al proyecto 
que demuestre mayor impacto social en su comunidad y 
proponga un trabajo integral a través de sus actividades 
deportivas. Los finalistas fueron elegidos por un jurado de honor 
compuesto por: Jorge Brito (Presidente de CARP), Leonardo 
Ponzio (Exjugador de CARP), Cyril Pellevat (Head of 
Administration UEFA Foundation), Pablo Jorge Lamo (General 
Manager Adidas), Agustín Porres (Director regional Latam 
Fundación Varkey), Martín Caserta (representante del club 
Santa Victoria Este ganador 3° Edición). La votación se realizó a 
través de votación pública virtual.
 La ONG y Club de barrio “La Primavera del Jardín” marplatense 
obtuvo el primer puesto en el Premio Fundación River Plate | 
Adidas.  Recibieron dos millones de pesos para reformas 
edilicias y construcción y el acompañamiento durante un año 
para el fortalecimiento institucional. Con el premio construyeron 
un SUM para contener a chicos y chicas y que allí puedan 
obtener apoyo escolar entre otras actividades, ya que no 
contaban con un espacio cerrado y techado, más allá de la 
cancha.
En la inauguración estuvieron presentes más de 125 chicas, 
chicos y sus familias, además de autoridades y referentes de la 
organización. También se acercaron Santiago Moreno Hueyo, 
director de Asuntos Públicos de Adidas Argentina, junto a las 
autoridades de Fundación, Lucia de la Vega, directora ejecutiva, 
Marcos Lanusse, coordinador de fortalecimiento de clubes, y 
Giuliano Baruzzo, coordinador del programa Valores a la 
Cancha, quienes además de acompañar la apertura de los 
nuevos espacios comenzarán con las capacitaciones a la 
institución.
Lucia de la Vega, Directora Ejecutiva de la fundación, dijo: “Estar 
hoy inaugurando este SUM es una alegría y un orgullo porque 
desde Fundación River con este premio contribuimos a fortalecer 
a los clubes de barrio. Creemos que a través del deporte se 
puede impulsar un espacio para una mejor educación, una mejor 
calidad de vida y una forma más sana para crecer en sociedad.”
  Durante la inauguración Santiago Moreno Hueyo, director de 
Asuntos Públicos de Adidas Argentina, declaró: “Desde Adidas 
nos sentimos muy orgullosos de ser parte de este gran 
acontecimiento que es la inauguración del SUM y de los 
vestuarios del club La Primavera de Jardín. Este tipo de eventos 
nos motivan para seguir acompañando a todos los clubes de 
barrio del país con el fin de cambiar vidas a través del deporte, tal 
cual lo expresa nuestro propósito.”Daniel “Chapu” Grotadaura, 
presidente de la ONG declaró: “Es muy emocionante ver la 
participación de la gente del club y ese entusiasmo que cada vez 
es más contagioso, y hace sentirte ganador, porque ves las 
ganas de los pibes, de los padres, los amigos. Tener hoy un lugar 
cerrado gracias al premio económico nos facilita poder avanzar 
con proyectos y actividades postergadas y pensar nuevas. 
Además, poder educar a nuestros dirigentes, padres, madres, 
profes y alumnos por medio de capacitaciones es, para nuestra 
institución, poder pensar en un futuro con trascendencia. Toda la 
comunidad de la Primavera del Jardín está y estará 
históricamente agradecida con el empuje que hoy nos da 
Fundación River Plate y Adidas.”



"RIVER A LA DISTANCIA SE 
VIVE COMO UN SIGNO DE 
IDENTIDAD”
A la gran mayoría de los hinchas riverplatenses no nos 
suena este nombre, pero lo conocí por las redes 
siguiendo el fútbol exótico de Centroamérica, y no pude 
dejar de conocerlo luego de ver el amor por la hermosa 
banda que nos cruza el pecho. Hoy lo presentamos a este 
mundo River

Siempre River: Sos jugador de futbol, sos periodista 
deportivo, preséntate al público riverplatense
Tomas Fonseca: Mi nombre es Tomas Fonseca, soy ex 
futbolista o futbolista en vías de retiro como digo en este 
último tiempo, y también soy periodista deportivo, 
específicamente licenciado en comunicación social. 
?¿Por que lo de futbolista en vías de retiro? porque jugué 
quince años de manera profesional, y en diciembre del 
año pasado rescindí contrato con Carmelita, club de la 
segunda división, y este año comencé a enfocarme en mi 
trabajo periodístico con Tigo Costa Rica, un canal 
netamente deportivo del país donde resido. Jugué en 
México, Honduras, Costa Rica y Argentina, dentro de B 
Nacional, B Metropolitana, Federal A y B. Mientras 
desarrollo esta faceta periodística sigo en Costa Rica 
jugando en la tercera división que vendría a ser un similar 
a la D o C, donde la prioridad y énfasis está en la parte 
laboral y no el futbol.
S.R.: Pero volvamos al origen, ¿Cómo te hiciste hincha de 
River?
T.F.: Me hice hincha de River por mi papá, y él por su 
padre, así que viene por esa vía, una cuestión identitaria 
bien gallina, bien riverplatense, añadido a eso, mi tío, mi 
primo, mi hermano, todos son hinchas de River. Durante 
mi estadía en la Argentina todos éramos socios e íbamos 
todos juntos de local, y cuando se podía ir de visitante 
también íbamos.  Siempre de riñón riverplatense, 
manteniendo los colores y el amor a la distancia porque 
eso no se va ni se mueve. De hecho muchas veces acá en 
Costa Rica me preguntan de qué equipo soy hincha acá, y 
yo le digo que no porque para mi ser hincha de un equipo 
es algo que te mueve tu estado de ánimo para bien y mal 
con su resultado, y creo que el único equipo en el mundo 
que me genera eso es River.
S.R.: ¿Tuviste paso por las inferiores del club no?
T.F.: Si, tuve un paso muy breve de seis meses en cuarta 
división, muy poco rutilante en mi paso profesional que 
casi ni lo cuento. Fue cuando quedé libre de Huracán y no 
tenía equipo y terminé usándolo como trampolín para no 
quedarme quieto, antes de irme a México.
S.R.:  ¿Y cómo se va desarrollando la carrera de un 
jugador en una liga no top?
T.F.: Mira, yo me desarrolle como jugador en ligas no top, 
o en el lado b o c del fútbol a raíz que quedó libre de 
Huracán en la antesala de la primera división, había 
tenido 30 partidos en reserva, hice novena a cuarta, fui 
capitán en varios años, tenía cierta perspectiva y yo creía 
de poder llegar a primera, y cuando eso no sucedió y 

quede libre ahí tuve que buscar mi camino, seguir 
encontrando espacios para desenvolverme como 
futbolista, que siempre fue mi pasión, y encontrar trabajo 
en esa faceta. Van apareciendo oportunidades de 
acuerdo a los rendimientos y los mercados donde uno se 
va instalando. El mío fue el ascenso argentino, 
Centroamérica y México y así fue que pude vivir del fútbol 
durante  quince años. Yo digo que no cumplí ningún 
sueño de los que tenía pensando pero también cumplí 
todos a la vez, y lo digo en qué sentido? cuando uno 
empieza en inferiores quiere jugar en la selección 
Argentina, en River, Real Madrid o Barcelona, y de 
repente me encontré jugando en otros equipos, pero a la 
vez me permitió vivir del fútbol durante muchísimos años y 
me permitió estudiar, me permitió construir ciertas 
herramientas en mi vida, y conocer lugares, pareja y 
personas, y tener posibilidades laborales a través del 
fútbol, que eso es un montón también.
S.R.: Llegas a Costa Rica, te haces una familia allá, se 
acaba una etapa y empieza otra con el periodismo, 
¿Cómo es esa adaptación a tantos cambios?
T.F.: Los cambios de etapa se fue dando todo de manera 
muy armónica, muy organizada y fui transicionando 
porque si bien yo llego a Costa Rica como jugador, en mi 
segunda etapa en el país, ahí empecé a incursionar en los 
medios de comunicación, en la radio primero y empecé a 
estudiar , lo segundo, y a seguir jugando. Conforme iba 
avanzando mi carrera universitaria seguí jugando, 
después de la radio apareció la televisión y seguí jugando, 
me gradué y recibí y seguí jugando. Ahora si ya tuve que 
dejar de jugar cuando me contratan de un segundo canal 
de televisión a tiempo completo a comentar partidos de 
primera, segunda y tercera división acá en Costa Rica, ahí 
si ya no era compatible una cosa con la otra. pero se fue 
dando por carácter natural el pasaje de una etapa o 
ámbito a otro. obviamente que siempre está el duelo de 
dejar de ser jugador y eso siempre tiene sus dificultades, 
sobre todo espirituales porque sobre todo en el accionar 
laboral siempre estuve yo en el trabajo, siempre tuve 
continuidad en ese aspecto, no es lo mismo una cancha 
que un micrófono, pero siempre estuve ocupado. pero si 
desde lo anímico, espiritual de haber estado en el fútbol 
profesional e inferiores casi veinte años que de repente 
eso se corta, por eso es que busque la transición de jugar 
en la tercera división con más énfasis en lo laboral 
periodístico, y ahí va avanzando, este proceso es más 
armonioso y no tanto de ruptura y punto y aparte, sino de 
continuidades
S.R.: ¿Cómo se vive a River desde la distancia?
T.F.: River a la distancia se vive con alegría, con amor, 
como un signo de identidad, como una institución que 
vende los valores y la camiseta, incluso estando lejos, 
siempre atento a cómo juega, a como sale. También es un 
puente de amor y conexión con mi papa, si durante 
algunos días no hablamos River te hace encontrar ese 
nexo, esa cercanía, ese intercambio, aunque sea de algo 
mínimo a través  de River que te pone en sintonía, una 
especie de lazo permanente y constante con Argentina, 
con la familia, con la alegría futbolera. En la distancia es 
un puente generador de afecto, generador de cercanías.





SEGUÍ A RIVER EN TODOS LOS DEPORTES



Tel.: 4541 - 1598 / (15) 4449 - 2537 / (15) 3113 - 6136



EL LIDERAZGO ÉTICO 
SUSTENTABLE
Es un Estado de Konciencia alcanzado al 
conocer los recursos ecológicos que 
causan Bienestar personal, familiar y 
social de modo Natural-Universal. 

Desde la Teoría Kab, Teoría Kósmica 
Anímica Bidireccional, y el Método VIDÆ 
(de mi autoría), ofrezco un sistema lógico-
ecológico en el que integré datos de 
Escuelas Psicológicas, de la Física 
cuántica de la consciencia, la Sabiduría 
del Kabalá, la Antroposofía, Filosofía, 
Metafísica, Ontología, etc., y las Leyes 
Eternas o Naturales. Enfoques que, me 
permitieron crear una síntesis Ética de 
fácil uso, sobre lo que debe evitarse de 
hacer, decir y querer, por convertirse en 
perjudicial en su efecto retroactivo.  
Esta forma proactiva de pensar que 
conduce al logro de lo proyectado, la he 
comprobado por años con mis pacientes. 
Por ello, es esencial concientizar las 
falacias o hábitos aprendidos que, 
aunque dan satisfacción en el momento, 
de forma inconsciente, siempre causan 
un efecto negativo inesperado después.
Con ese fin, para realizar este cambio 
sustancial en el presente y el destino, es 
fundamental aceptar que La Energía 
Kósmica es binaria, y sus dos Fuerzas 
opuestas son compartidas con cada Ser 
humano: 
- La LUZ creadora del Bienestar, lo 
Positivo y la Oscuridad del malestar, lo 
negativo. 
El pensamiento, la conducta, la intención, 
son acciones cuya Ética o antiética 
elegida por el YO, enlaza en la Dimensión 
invisible la Energía, causando los 
resultados + o -.
Existen Leyes Naturales que deben 
aprehenderse a dirigir, para optar solo 

Acciones Lumínicas, evitando las de la 
oscuridad autoras del caos, enfermedad, 
sufrimientos, accidentes, pérdidas….

Por lo antedicho, le propongo re- modelar 
e l  s i s t e m a  c r e e n c i a s  a c t u a l , 
aprehendiendo los valores que rigen 
cotidiana-mente la Energía Kósmica, pero 
teniendo de socia a la Naturaleza. Porque 
es al aprehender a ser UNO con el 
Kosmos de manera consciente y eficaz, 
instituyendo en su Ser el Saber Supremo 
que desarrolla el Liderazgo Ético, que 
podrá crear Naturalmente el Bienestar-
Éxito Sustentable.
Esta técnica filosófica-psicológica, le 
o f r e c e  “ e l  p o d e r ”  d e l  c a m b i o 
trascendente, en 12 sesiones renovables; 
y en ese proceso, podrá crear soluciones 
a problemas que sólo/a no pudo. 
También podrá recibir asistencia y el 
Saber Esencial en seminarios y cursos en 
su empresa o asistiendo a los que 
ofreceré próximamente al público en 
general.

www.beatrizkoklia.com
Lic. en Psicología (UBA)
Cel. 01140461825



COACHING
EMPRESARIAL

TRATAMIENTOS
INDIVIDUALES

Formación individual y
Organizacional

12 sesiones
Renovables

PSICOTERAPIA BREVE

Directores - Gerentes - Staff Crear conscientemente Salud y Felicidad

Cursos y Seminarios

Desarrollados para la comunidad
y a medida de las empresas

MEDALLAS EN GIMNASIA RÍTMICA RIVER EN LA SELECCIÓN DE NATACIÓN
Iara Fernandez y Francisco Carroccia clasificaron al Sudamericano Juvenil

LUCAS ALBA AL PANAMERICANO



11-3871-0092

PINTURERÍA-ELECTRICIDAD-HERRAMIENTAS
LIMPIEZA-CEMENTOS

CSILVOSA PRODUCCIONES
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